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令和４年第２回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

令和４年２月 28日（月）  場所 第一分庁舎２階会議室 

午後４時～午後５時  

 

２ 出欠について 

教育長  山 瀬   敬 

１ 番  伊 東 潤一郎 

２ 番  山 浦 春 美 

３ 番  片 山 さゆり 

４ 番   松 本 修 治 

 

３ 出席職員 

次長兼教育総務課長 

生涯学習・スポーツ課長  

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋 没 林 博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

生涯学習・文化係長 

窪 田 昌 之 

山 本 浩 司 

村 﨑   博 

初 道 ゆかり 

石 須 秀 知 

石 﨑 有希子 

塩 田 明 弘 

教育委員会参事 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長 

水族館博物館管理課長 

総 務 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

 

森 田 美 幸 

小 林 孝 仁 

 高 吹 浩 司 

石 川 勝 弘 

石 崎   薫 

高 森 哲 也 

 

       

４ 傍聴人 １人 

 

５ 会議の要旨 

午後４時   山瀬教育長が開会を宣する。 

 

 ⑴ 会議録署名委員の指名について 

   ４番 松本委員を指名した。 

 

⑵ 前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

⑶ 議案 

      議案第１号 新川学びの森天神山交流館条例施行規則の廃止について 

 塩田生涯学習・文化係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第２号 魚津市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 小林地域協働課長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第３号 （仮称）魚津市室内温水プール新築工事設計業務公募型プロポーザル審査委員会設置 

要綱の制定について 

 高森スポーツ係長から説明し、全員異議なく承認した。 
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議案第４号 令和４年度魚津市教育委員会重点施策について 

  窪田次長から説明し、全員意義なく承認した。 

 

⑶ 報告事項 

   ①令和３年度３月補正予算について 

  ②小中学校卒業式及び入学式の出席予定について 

  ③25歳の成人式事業の報告及び魚津市男女共同参画プランについて 

  ④新型コロナウイルス感染の状況について 

 

議事 

【令和４年度魚津市教育委員会重点施策について】 

松本委員 

 

森田参事 

 

 

 

 

 

山浦委員 

森田参事 

松本委員 

 

森田参事 

窪田次長 

片山委員 

森田参事 

山浦委員 

 

村﨑こども

課長 

 小学校のプログラミングクラブ運営事業についてですが、各学校でどのような形

になるのか教えてください。 

 この事業は、プログラミングがどういうものであるかという入り口を教育委員会

として支援するものです。 

 月 1回 年 10回ある４年生以上のクラブ活動の時間を利用して、すべて小学校

にプログラミングクラブを設置し、このクラブでは子供達が取り組みやすいロボッ

トのプログラミングを行ったりします。この活動は民間の力をかりて取組み、アウ

トプットの場も設定します。 

 企業のめぼしはついていますか。 

 ついています。 

 従来からのクラブ活動の１つとして活動を希望する子供がクラブに入るもので

すか。 

 はい。 

 活動希望者が殺到するのではという心配をしていいます。 

 中学生のプログラミング教育はどのようになっていますか。 

 技術の時間を中心に教員が指導しながらプログラミング学習を実施しています。 

 令和４年度魚津市当初予算資料の 54ページ 子育て短期支援事業の市が委託す

る児童養護施設とは具体的にはどこですか。 

 富山市にある乳児院になります。施設や里親に委託し、施設利用料の一部を利用

者が負担します。 

 

報告事項 

教育長 

 

窪田次長 

 

片山委員 

小林地域協

働課長 

教育長 

 ３月補正の新型コロナウイルス感染症拡大防止対策費とは、具体的にはどのよう

なものでしょうか。 

 各学校で購入する消毒液などの感染対策に関するものです。各学校長が使い道を 

判断します。これまでに空気清浄機の購入や網戸の設置などを行いました。 

 魚津市男女共同参画プランはどのようなところに配布されますか。 

 このプランはホームページに掲載しています。１月には校長・教頭にプラン、教

職員にはプランの概要版を配布しています。また市Ｐ連にも最近配布しました。 

 新型コロナウイルス感染の状況について説明がありましたが、家庭での協力が大
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森田参事 

きいと聞いていますがどうですか。 

 子供や家族に風邪の症状があった場合に学校に連絡があり、子供を休ませるとい

う対応をとっている家庭が多いと思います。このような対応により一斉に感染する

という状況はありません。 

 

 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


